Revista Digital Cuatro Fuentes Número 6. OCTUBRE 2004

Introducción Noticias Fiestas Agosto 2004

#### **INTRODUCCION**

La Revista Cuatro Fuentes de nuestra localidad tuvo una corta pero intensa vida. Desde 2000 hasta 2002 fueron 5 los números publicados en formato papel. En ella se incluían temas de todo tipo relacionados con Valdeavellano de Tera y su comarca. Problemas presupuestarios y de colaboración hicieron difícil su supervivencia.



Pero la gran aceptación que en su día tuvo esta Revista y el que nunca se descartara que tarde o temprano debería volver a estar entre nosotros, ha hecho que le reservemos un hueco muy especial en esta página Web.

Resurge así nuestra Revista Cuatro Fuentes, pero ahora en un formato digital, aprovechando las grandes ventajas que nos ofrece Internet, el hecho de que tengamos nuestra propia página Web y de esta manera poder llegar a mayor número de personas en menor tiempo y con menos costes.

Por ello, de manera periódica y actualizada, aparecerá la revista digital Cuatro Fuentes, en la que de desarrollarán de manera breve y concisa los temas más importantes que en cada momento surjan y convivan con nosotros.

Ni que decir tiene que estamos abiertos a cualquier tipo de sugerencia y colaboración por parte de todos aquellos que algo tengan que aportar para mayor enriquecimiento en su interés y contenido.

Esperamos que, al igual que con los cinco números anteriores en papel, el esfuerzo en dotar de contenido a esta revista digital y proceder a su periódica actualización, sirva para tener informados y al día a todas las personas que tanto quieren a nuestro pueblo, ya estén habitualmente entre nosotros o por diferentes razones estén lejos de Valdeavellano de Tera, de su comarca, o incluso de Soria a lo largo de casi todo el año.

### **NOTICIAS**

## Centro de formación de Valdeavellano de Tera

Desde el 22 de Marzo de 2004 se están llevando a cabo las obras de construcción del Centro de formación de nuestra localidad en el edificio que anteriormente era la casa cuartel de la Guardia Civil. Se tiene previsto que la empresa Llogary Construcciones S.L.L. (empresa adjudicataria) termine en Enero del próximo año la obra civil. Ahora, en estos momentos (Octubre de 2004) sale el concurso para el mobiliario y el equipamiento del Centro.



El Centro de formación de Valdeavellano de Tera cuenta en total con la cofinanciación del Ministerio de Administración Públicas (M.A.P.), la Junta de Castilla y León, la Diputación Provincial de Soria, el grupo de acción local Asopiva y el Ayuntamiento de Valdeavellano de Tera. La obra civil tiene un presupuesto total de 818.181 euros y el mobiliario y el equipamiento 246.415 euros, por lo que el total asciende a 1.064.596 euros.

En cuanto al contenido académico del futuro Centro de formación, existen convenios o acuerdos de colaboración firmados

con el Instituto Nacional de Administración Pública (I.N.A.P.) para que este Centro sea Sede auxiliar o Centro descentralizado de estudios de dicho Instituto a nivel estatal, con la Junta de Castilla y León para que la Escuela de Administración Pública de la misma incluya en su programación anual de forma específica y singularizada cursos a celebrar en nuestras instalaciones de personal de la administración pública autonómica, y también con el grupo de acción local Asopiva en similares términos, todo ello sin perjuicio de seguir estudiando diferentes propuestas para completar el contenido académico y docente de nuestro futuro Centro de formación de Valdeavellano de Tera.

## Construcción de viviendas de protección pública

Se ha firmado (en Julio de 2004) con la Consejería de Fomento de la Junta de Castilla y León, un convenio que posibilita la construcción de 9 viviendas de protección pública en Valdeavellano de Tera, posiblemente en un solar propiedad municipal situado en la calle Palomar (cerca del Hostal Cebollera).

Una vez se redacte el proyecto y que por la Junta de Castilla y León se dé el visto bueno a la calificación del mismo, se elaborarán las correspondientes bases para la adjudicación entre todos los interesados que cumplan con los requisitos en las mismas establecidos.

### **Nuevas ordenanzas municipales**

Desde Enero de 2004 están en vigor las nuevas ordenanzas municipales reguladoras del abastecimiento de agua potable, tratamiento y depuración de aguas residuales y recogida de basuras. Las anteriores ordenanzas de agua limpia y basuras databan de 1988-1989.

Además de la obligada publicación en el Boletín Oficial de la provincia de Soria, también se hizo mención a las mismas en un periódico de ámbito provincial y hay fijados desde hace tiempo distintos anuncios en los tablones del Ayuntamiento repartidos por la localidad.

También se está procediendo a una actualización de los correspondientes padrones.

Todos los vecinos, sujetos pasivos y demás interesados podrán recibir más información sobre las mismas en el Ayuntamiento.

## Joven Orquesta Sinfónica de Soria

Desde el lunes 6 hasta el domingo 12 de Septiembre de 2004 ha llevado una concentración de trabajo en Valdeavellano de Tera la Joven Orquesta Sinfónica de Soria. La componen unos 70 miembros entre 12 y 20 años de edad.





Estuvieron alojados en el Albergue Juvenil de la Junta de Castilla y León y trabajaron a lo largo de la semana en el Salón de actos del Ayuntamiento.

El domingo 12 de Septiembre a las 13 horas dieron un Concierto en nuestra Iglesia Parroquial con obras de Rossini, Tchaikovsky, Williams y Dvorak. El Director de la Joven Orquesta Sinfónica de Soria es Alberto Barranco.

Ha sido una experiencia muy positiva para Valdeavellano de Tera, tanto la concentración de una semana como el concierto llevado a cabo en nuestra Iglesia y que estuvo totalmente abarrotada. Esperemos que pueda repetirse en alguna otra ocasión.

# Asociación para las Naciones Unidas en España (ANUE)

Hace varios meses surgió la idea de ubicar en nuestra población una delegación territorial o punto de información de la Asociación para las Naciones Unidas en España (ANUE).

Después de varios contactos, una comisión de Valdeavellano de Tera se desplazó a Barcelona (donde se encuentra la Sede central de ANUE) y se entrevistó con su Directora General Da. Angels Mataró. La idea fue bien acogida y se quedó en organizar una Jornada sobre Naciones Unidas.



El pasado día 25 de Septiembre de 2004 (sábado) tuvo lugar en el Salón de Actos de Valdeavellano de Tera la "Jornada de análisis y reflexión sobre los desafíos actuales de Naciones Unidas". En la intervinieron como Ponentes, Manuel Núñez Encabo, Catedrático Europeo nombrado por la Comisión de la Unión Europea y Presidente de la Asociación europea de ex-parlamentarios, José Pedro Gómez Cobo, Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Soria y Profesor de Derecho comunitario europeo y Angels Mataró i Pau, Directora General de la Asociación para las Naciones Unidas en España. Al finalizar las ponencias, y después de un breve coloquio abierto, hubo un pequeño concierto de un cuarteto de cuerda de la Joven Orquesta Sinfónica de Soria y a lo largo de toda la jornada en el Salón de Actos estuvo la exposición fotográfica "El lugar del otro" de Cochabamba, Perú, de Diego López Calvín, de la ONGD "Cives Mundi".

En breve se procederá a firmar un convenio marco de colaboración entre el Ayuntamiento de Valdeavellano de Tera y la Asociación para las Naciones Unidas en España que posibilite que se ubique de forma efectiva una delegación territorial o punto de información de ANUE en nuestra localidad.

Se puede recibir más información sobre la Asociación para las Naciones Unidas en España (ANUE) en <a href="www.anue.org">www.anue.org</a>.

## Castro de las Espinillas. Solicitud de Bien de Interés Cultural

Desde el Ayuntamiento de Valdeavellano de Tera se ha visto la necesidad de la puesta en valor de un recurso tan importante y en muchas ocasiones tan ignorado en nuestra geografía como es el castro del "Castillo de las Espinillas". El mismo está considerado como uno de los mejores castros defensivos de la provincia de Soria que nos remite al Hallstatt peninsular en torno a los siglos VI-IV a. de C.



Se ha elaborado una memoria para iniciar el procedimiento de declaración como Bien de Interés Cultural con categoría de Yacimiento Arqueológico del castro mencionado.

### **Breves**

# Polígono ganadero

Se han sacado a subasta cuatro parcelas del polígono agroganadero de nuestra población, estando en estos momentos (Septiembre-Octubre) en período de anuncio público en el Boletín Oficial de la Provincia y posteriormente de adjudicación de una o varias al (a los) interesado/s.

#### Viaje a Nueva York y Washington

Unas 40 personas, en su mayoría de Valdeavellano de Tera, van a realizar un viaje el 18 de Octubre a Nueva York y Washington con una duración de una semana. En la ciudad de los rascacielos se llevará a cabo una visita a la Sede de las Naciones Unidas (O.N.U.) y posiblemente se pueda tener un contacto con la misión diplomática española allí desplazada.

#### Nuevo centro de transformación eléctrica

En breve, por parte de Iberdrola, se procederá a instalar un nuevo centro de transformación de energía eléctrica en nuestra población. Su ubicación será al lado del futuro Centro de formación para dotar de suficiente potencia al mismo, y en el futuro, poder mejorar la instalación de distribución de electricidad a toda la localidad. No obstante, se seguirá manteniendo también el transformador antiguo.

# Agente de desarrollo turístico

Desde Julio de 2004 trabaja en el Ayuntamiento de Valdeavellano de Tera un agente de desarrollo turístico cuya función principal será la de valorar los recursos con que cuenta nuestra población y su comarca y proceder a una dinamización social y turística.

### Alquiler de edificio municipal

Se ha procedido al alquiler del inmueble situado en la c/Molinillo núm. 20 de nuestra población (antigua Casa del Médico).

## Botiquín Farmacéutico

A raíz de que se procediera a la adjudicación de una nueva farmacia en Soria capital a la anterior farmacéutica de Valdeavellano de Tera, por resolución de la Junta de Castilla y León la farmacia de nuestra población pasa transitoriamente a transformarse en botiquín farmacéutico cuya titular es a partir de entonces la farmacéutica de Almarza. El servicio farmacéutico al público en general está totalmente asegurado y cubierto.

Ya se están llevando a cabo las gestiones pertinentes para que ese período transitorio de botiquín sea el menor posible y cuanto antes se proceda a salir a concurso de nuevo la farmacia de Valdeavellano de Tera.

#### Empadronamiento

Se ha procedido a dar de alta en nuestro padrón de habitantes a 12 nuevos vecinos a lo largo del verano de 2004.

Es muy importante para Valdeavellano de Tera contar con un numeroso padrón municipal de habitantes a todos los efectos: reparto de tributos del Estado, Comunidad Autónoma, diferentes mancomunidades, etc., así como mayor cuota de decisión en todas las instancias y organismos, por lo que esto debe ser tenido en cuenta por todos aquellos que pueden, de esta forma mejor que de ninguna otra, echar una mano a Valdeavellano de Tera de forma constante y fiel y para ello empadronarse en nuestra localidad.

### **FIESTAS DE AGOSTO 2004**

Del 14 al 17 de Agosto se celebraron en Valdeavellano de Tera las Fiestas en honor a la Virgen y San Roque de 2004.

Las mismas comenzaron con el ya tradicional pregón de fiestas, este año a cargo de Miguel Alonso Lubias.

A continuación se procedió a la elección de moza, mozo, dama y paje. Esperanza, Fernando, Blanca y Alejandro, por este orden, fueron los elegidos.

Después de la Verbena en la víspera, los siguientes días transcurrieron con los actos religiosos y distintos bailes públicos.

En cuanto a los diferentes concursos, éstos fueron los ganadores:

Mus: 1º Costan y Javi. 2º Tomás y José Antonio. Guiñote: 1º Pablo y Rafa. 2º Gregorio y Julián.

Tanguilla: 1º José Luis. 2º Eduardo.

Bolos: 1º Lidia y Rosa. 2º Aquilina y Angelines.

A continuación vemos varias fotografías de diferentes momentos de nuestras Fiestas de Agosto.











